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2024-2025 年度 第 2038 回例会 

宇都宮南ロータリークラブ会報 
会長：市原久典 幹事：五十畑嘉 広報委員会リーダー：若月章男 

例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ≪水曜 12：30≫ 

事務所：宇都宮市大通り 2-4-6 ホテルニューイタヤ内 

TEL：028-635-5511（ホテルニューイタヤ） 
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    司 会                齋藤 芳哲 会場監督（S.A.A） 

 

§ ロータリーソング「我らの生業」   

 

    会長挨拶                市原 久典 会長 

    

     皆様こんにちは。 

今週、来週はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、活動計画の発表の程よろしくお願いしま

す。 

さて、先週、今月のロータリーレートが 161円と発表がありました。昨年の今頃、ベネファクターの

寄付の金額が 1,000ドル＝141,000円だったと記憶しています。ですから、昨年の今頃が 1ドル 141円、

1 年後に 1 ドル 161 円で、20 円 円安になった事になります。昨年も円安だなぁと思ったんですが、更

に円安が進んだ事になりますね。 

では、160円を越えたのはいつだったかというと、私の知る限り 1985年 9月 22日に行われたプラザ

合意までさかのぼるのではないかと思います。プラザ合意とはニューヨークのプラザホテルで調印式が

行われたのでプラザ合意というわけですが。当時の総理が中曽根さん、大蔵大臣が竹下さん、竹下さん

が調印されました。 

背景は 1ドル約 240円、日本経済は絶好調で、アメリカは貿易赤字に苦しめられていたという時代背

景です。ですから、強制的に為替を円高に進め、240円から 1986年 5月には 160円になりまた。その結

果、バブル崩壊から長い不況を迎える事となった出来事です。 

逆に現在は 1 ドル＝100 円が 1 ドル＝160 円と円安に進んだ事により、輸出関連企業は好業績を上げ

ており、日本の株価も順調です。日本の経済が元気を取り戻す事を期待しながら、会長あいさつとさせ

ていただきます。 

暑い日が続きますが今週も 明るく楽しく元気よく 参りましょう。 

 

    幹事報告                五十畑 嘉 幹事 

 

1. 今週・来週の 2 週にわたり、各委員会活動方針の発表となります。リーダー、委員長の皆様よろしく

お願いします。あわせて、本日から委員会メンバーによる会議が順次開催されますので、こちらもよろ
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しくお願いします。 

2. 先週の例会後、理事会が開催されました。その中から、いくつかご報告します。   ①8/7ガバナー

補佐訪問があります。例会後はクラブアッセンブリーが開催されますので、理事・役員の方（？）はご

参加ください。 ②クラブの運営費用への支援を目的とした目的別スマイルを新設する予定です。こ

れについては皆様からのご協力をいただきやすくするため、領収書を発行します。多くの会員の皆様

にご支援をお願いします。 

3. ガバナー事務所より「ロータリー日韓親善会議」「大阪万博開幕日入場チケットの販売期間延長」の案

内がありましたので回覧します。 

4. 上半期の会費の請求書を送りましたので、期日までに振込をお願いします。 

     

    社会奉仕委員会報告         黒崎 丈博 委員長 

 

   § 8月 4日(日)うつのみや宮祭りにスペシャルオリンピックス日本・栃木よさこい踊りを行います。参加

募集を行いますので、皆様奮ってのご参加をお願い致します。（参加希望は黒崎まで） 

     村上芳弘会員より、よさこいの Tシャツを寄付していただきました。ありがとうございました。 

 

    スマイルボックス委員会報告      磯貝 太 副委員長 

 

§市原久典会長  本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、活動計画の発表をよろしくお願

い致します。 

§嶋田辰雄副会長 前年度、幹事の仕事お疲れ様という事で、記念品としてベルトをいただきました。あ

りがとうございます。 

§五十畑嘉幹事  本日から、2週にわたり各委員会の方針発表となります。また、夜には各委員会のミ

ーティングが順次開催されます。会員の皆様、改めてよろしくお願い致します。北里

柴三郎さんに出会えたのでスマイルします。 

§笠原正人会員  毎日暑いです。熱中症には気を付けましょう。 

§村上芳弘会員  毎日暑いですね。ロータリー基金委員会の今年度方針を発表します。よろしくお願い

致します。 

§若月章男会員  暑い日が続きますが、本日は市原年度 2 回目の例会「明るく楽しく元気よく」です。 

§仲田俊夫会員  本年度の事業計画ご苦労様です。1年頑張りましょう。 

§若林博純会員  暑さに負けないで頑張りましょう。 

§平澤照隆会員  各委員長さんよろしくお願い致します。 

§坂本昭一会員  事業計画発表よろしくお願い致します。 

§猪瀬龍之介会員 各委員会、委員長の皆様、本年度の事業計画報告よろしくお願い致します。 

§関 享一会員  暑い夏に負けないように頑張って行きたいものです。 

§高久和男会員  磯貝さんにウィンクされて。 

§田中正夫会員  高久さんすみませんでした。 

§角田充由会員  毎日暑いです。皆様、熱中症お体ご自愛ください。 

§齋藤芳哲会員  本日もよろしくお願い致します！ 

§澤村彬男会員  本日も元気にスマイルします！ 
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§川辺康子会員  今日も暑さに負けずスマイルします        

§藤井康夫会員  スマイルします。 

§鈴木秀明会員  先日、結婚記念日でした。47年目まだ逃げられません！ 

§磯貝 太会員  市原年度スマイル副委員長の磯貝です。スマイル目標達成のため、皆様よろしくお願

い致します。皆様のスマイルの字は人に読めるようきれいに書いてください。文字は

人なり、文字は人柄やその人が持つ教養までも表すという事を意味する言葉です。 

 

    多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました  21 名 金額  21,000 円  

                                                                                         

   クラブアッセンブリー 

    

  2024‐2025 年度 各委員会活動計画発表 

・クラブ奉仕委員会 嶋田辰雄 委員長  ・プログラム委員会 澤村彬男 委員長  

・スマイルボックス委員会 川辺康子 委員長  ・出席委員会 猪瀬龍之介 委員長 

・広報委員会 若月章男 常任理事  ・DX委員会 酒澤伸二 委員長   

・ロータリーの友委員会 竹田佳生 委員会 ・ロータリー基金委員会 村上芳弘 常任理事  

・米山記念奨学会委員会 坂本昭一 委員長 ・S.A.A（会場監督）齋藤芳哲 委員長  

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    プログラム     

 

 

日 付 時 間 プログラム 例会場 

第 2040 回 

7 月 24 日(水) 
12：30～13：30 

会員卓話「1 年を振り返って」 

若林直前会長・嶋田直前幹事 
ホテルニューイタヤ 

7 月 31 日(水)  特別休会  

 

出席報告   猪瀬 龍之介 委員長 

 

     会員数   56 名   

出席数   30 名    

欠席数    26 名    

   

 

例会予定  

 

第 2039 回  7 月 17 日(水) 

クラブアッセンブリー② 

「本年度事業計画発表」 

各委員長 


